
2021年12⽉2⽇開会 (通算121回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト

会長挨拶

 みなさん、こんばんは! 

 本日もお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。
本日はご家族含め77名という非常に多くの方にお集まりいただき、少し早めのクリスマス会が開催できますこととても嬉しく思います。 

 前回の例会は、名古屋名駅ロータリークラブ様との合同例会及び、ガバナー公式訪問日でした。
名古屋名駅ロータリークラブ様の例会の雰囲気はいかがでしたか?

また当クラブとは違った雰囲気を味わうことができたのではないかと思います。

その中から我々も今このままでいいというわではなく、我々のいいところはいいところで残し、名古屋名駅ロータリークラブ例会のいいと

ころを取り入れて、進化していかなければならないと思います。

そんな色付けをしっかりしながら進化を続けて名古屋宮の杜ロータリークラブを築いていきたいと思います。

 早いものでもう12月になりましたね。 

当社は毎年ギリギリに年賀状の手配しておりますが、今年は喪中なので、もう出さなければいけなく、本日ようやく葉書が出来あがり手配

しました。これはご報告も兼ねてお話させていただきました。

本当にあっという間に一年は終わってしまいます。これで上期も終了し、4/21の5周年記念式典もあっという間にきてしまいます。 

そろそろ事業を一つずつ進めていかなければいけないと思います。すすめていけれるものはしっかりすすめていかなければいけませんの

で、もし進めるべきことや進め方がわからない場合はいつでもご連絡ください。

365日24時間いつでもご連絡受け付けておりますので、必ずすすめていって頂ければと思います。 

 前回、スケジュールを勘違いしており理事会を欠席してしまいました為、酒井歴代会長からもご提案頂きまして、赤と白のワインを6本
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ずつお持ちしました。

是非、私の懺悔として受け止めて頂き、飲んで楽しんでいただければと思います。

 本日、少し早いクリスマスですが、皆で楽しんでいい夜を過ごせればと思います。よろしくお願い致します。

幹事報告

●12月ロータリーレートは114円です。              

●11/29(月)にクラブ活性化セミナーが開催されました。              

 高木会長エレクト、堀江幹事にて出席致しました。              

●第9回ワールドフード+ふれ愛フェスタが4/23(土)・24(日)に延期となりました。多くのご参加をお願い致します。              

●本日、この後クリスマス会を開催致します。              

●事務局年末年始休暇は2021年12月28日(火)〜2022年1月5日(水)              

 ガバナー事務所、エレクト事務所等同様となります。              

●次回例会は上期納会です。12/16(木)18:00〜@香楽              

 例会前に第12回定例理事会と例会中に年次総会を開催致します。

委員会報告

【出席委員会】

・出席率

(今回) 

第122回夜間例会(12/2)  

当日出席率:33/50名 66% 

(前回) 

第121回例会(11/17) 

当日出席率:24/50名 48% 

修正出席率:50/50名 100% 

※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

牧野敬充より

今月で51歳になります。 

鈴木拓将より

少し早いけどメリークリスマス‼
皆で楽しい夜を過ごしましょう‼
堀江大介より

本日クリスマス会が無事に開催されてうれしく思います。

皆様、楽しんで下さい。

加藤謙一より

毎年家族参加させて頂きアリガトウゴザイマス。

伊吹洋平より

ハッピーメリークリスマス‼
西村良より

やっと皆様にお会いする事ができましてうれしいです。

来年も体脂肪3%目指します。 

高橋勝之より

クリスマス会は家族以上に楽しみにしております。

宜しくお願いします。

武川耀師英より

夫婦仲良く出席です。

細川雅也より

クリスマス会楽しみましょう‼



髙木勝より
クリスマス例会、宜しくお願いします。

青木剛基、大野将義、高木俊郎、田中吉彦、出口茂、樋口昌男、安田保より

第121回夜間例会、クリスマス会を祝して 

【米山記念奨学委員会】

2021学年度米山記念奨学生 

イ・ジェギョン氏より

皆さん、こんばんは! 

参加させて頂きありがとうございます。

例会に来るのは今年、今日で最後になります。

早いですが、今年一年ありがとうございました。

色々なことがありましたが、ここ来られて楽しかったです。

また来年もよろしくお願い致します。

本日の食事も楽しみにしております‼

【青少年交換委員会】

・NGUラブリッジ名古屋の報告 

今シーズン初めてなでしこリーグ1部の舞台で戦いまして、無事に全日程を終えました。12チーム中8位という結果となりました。 

現在は皇后杯という、男子でいう天皇杯にて戦っており、今週末2回戦がございます。順当にいきますと、INAC神戸というチームと対戦で

きる為なんとかそこまではいきたいと思っております。

 

2021-22年度地区青少年交換プログラム派遣候補生 

松崎 かのん 氏

皆さん、こんばんは! 

菊里高校2年の松崎かのんです。 

昨年に引き続きホストクラブを引き受けてくださり、ありがとうございます。

今世界中がコロナ禍で不安な日々が続いておりますが、留学に向けて英語や日本の文化を学び素晴らしい留学生活を送れるように頑張りま

す。

そして、留学して国際的視野を養い、将来世界中で活躍できるような人になりたいと思います。

これからも引き続きよろしくお願いいたします。



その他

〜懇親会〜

子供じゃんけん電車プレゼント!

 

 

目隠しテーブル対抗戦! 

 

手に手つないで

 

 


